Boletín Informativo

26 de diciembre de 2022

Edición 66

En esta edición

La recepción con motivo del Día de la Amistad entre Rusia y Nicaragua

Putin felicita a Argentina con el éxito del país en la Copa del Mundo en Qatar

Ucrania bombardea un hospital y una guardería en Donetsk FOTOS, VIDEOS)

2

DOCUMENTAL Donbass: las defensoras

A la comunidad internacional le resulta cada vez más difícil hacer la vista gorda ante el régimen dictatorial de Zelensky

Proponen juzgar contra Biden por la matanza de civiles en Donbass

EE UU tiene demasiados problemas para meter las narices en Ucrania

¿Una revancha marrón? Alemania, España y Japón apoyan la exaltación del nazismo

Detalles clave del caso de corrupción en el Parlamento Europeo

Venezuela y Rusia firman acuerdos en sectores estratégicos

Unión Económica Euroasiática tratará zona libre

Fotos del invierno ruso

La Embajada de Rusia celebró la recepción con motivo del Día de la Amistad entre Rusia y Nicaragua



El 20 de diciembre de 2022 en la Embajada de Rusia se celebró la recepción con motivo del Día de la Amistad entre la Federación de Rusia y la República de Nicaragua, dedicada al **78 aniversario del establecimiento de las relaciones diplomáticas entre nuestros países.**

En el evento participaron el Representante Especial del Presidente de Nicaragua para Inversiones, Comercio y Cooperación Internacional Laureano Ortega, unos 20 ministros y representantes del Gobierno de Nicaragua, autoridades de los poderes legislativo y judicial, la Presidenta del Consejo Supremo Electoral, altos mandos del Ejército y Policía Nacional de Nicaragua, representantes de las organizaciones regionales, círculos académicos, científicos y culturales, delegados del sector privado, jefes de las misiones diplomáticas, compatriotas rusos en el país.

El Embajador de Rusia en Nicaragua Alexander Khokhólikov ofreció el discurso de bienvenida, destacando en detalle los logros principales del desarrollo de las relaciones ruso-nicaragüenses en el año 2022, agradeció a los socios nicaragüenses por la cooperación y el apoyo integral, y felicitó al público con motivo de la Navidad y el Año Nuevo venideros.

Por su parte, el Representante Especial del Presidente de Nicaragua para Inversiones, Comercio y Cooperación Internacional Laureano Ortega destacó que la hermandad entre los dos países es inquebrantable y expresó la solidaridad con la política exterior de Rusia en las condiciones actuales de la trasformación global.

En el marco de la recepción fueron leídas las palabras de felicitación del Jefe del Grupo de Cooperación con la República de Nicaragua del Consejo de la Federación de la Asamblea Federal de la Federación de Rusia, senador Vladimir Poletaev.

El evento recibió una cobertura amplia y positiva en los medios de comunicación locales, que subrayaron la dinámica progresiva del desarrollo de las relaciones estratégicas entre Rusia y Nicaragua. Les agradecemos a todos nuestros invitados por compartir con nosotros la celebración de esta fecha importante para las relaciones bilaterales de Rusia y Nicaragua.

PRESENTACIÓN SOBRE LOS LOGROS DE LAS RELACIONES BILATERALES ALCANZADOS EN EL AÑO 2022

<u>VER MÁS</u> MÁS FOTOS

Putin felicita a Argentina con el éxito del país en la Copa del Mundo en Qatar



swentr.site// El presidente ruso, Vladimir Putin, felicitó a Argentina por su éxito en la Copa del Mundo en una llamada con su homólogo del país sudamericano, Alberto Fernández, dijo el Kremlin el domingo.

Argentina reclamó un tercer título de la Copa del Mundo en su historia con una emocionante victoria en la tanda de penales sobre los campeones defensores Francia en el Estadio Lusail en Qatar, luego de que el partido terminara 3-3 después de la prórroga.

"Vladimir Putin acaba de tener una conversación telefónica con el presidente argentino [Alberto] Fernández", dijo el portavoz del Kremlin, Dmitry Peskov. Peskov señaló que el líder ruso "felicitó calurosamente a

su colega" por el éxito de Argentina, que fue el primero en la Copa del Mundo desde 1986. En respuesta, Fernández agradeció a Putin por el llamado en un mensaje en las redes sociales y escribió: "Que la alegría que une a la Argentina con tanta gente del mundo sirva de ejemplo: nuestras sociedades necesitan paz y unidad". **LEER MÁS**

Ucrania bombardea un hospital y una guardería en Donetsk (FOTOS, VIDEOS)

Actualidad.rt // Unidades de las Fuerzas Armadas de Ucrania han lanzado la noche del lúnes, 19 de diciembre, proyectiles contra un hospital y una guardería en el distrito de Kalínin, en la ciudad de Donetsk, capital de la provincia homónima rusa, según denunció el alcalde Alexéi Kulemzin.

El funcionario precisó que varios coches y otros edificios también resultaron dañados a causa de los impactos. Además, Kulemzin informó de la presencia de humo en el edificio de la universidad médica, que también resultó dañado.

El centro regional que rastrea los ataques ucranianos comunicó que militares ucranianos lanzaron seis cohetes de lanzamisiles y ocho



proyectiles de calibres 152 y 155 en el espacio de una hora. Según las estimaciones del órgano, un total de 4.392 civiles, incluidos 155 niños, han muerto desde el pasado 17 de febrero. Mientras, 3.926 personas, entre ellas 247 menores, resultaron heridos. Por otra parte, 2.200 edificios de infraestructura civil quedaron dañados en ese periodo de tiempo. VER MÁS

DOCUMENTAL Donbass: las defensoras



Actualidad.rt // Las defensoras de Donbass que optaron por ir al frente tenían alternativas menos arriesgadas con las que contribuir a repeler al enemigo y acercar la victoria. Ya sean soldados rasos o comandantes, médicas o voluntarias, todas estas mujeres tienen algo en común: fe en la causa por la que luchan, convicción en la victoria y un coraje sin fisuras. Para cuando todo termine regresarán con muchas heridas aún abiertas, pero saben que volver con la cabeza bien alta es el mejor bálsamo para cerrarlas.

VER MÁS

A la comunidad internacional le resulta cada vez más difícil hacer la vista gorda ante el régimen dictatorial de Zelensky

Newsweek / A Estados Unidos y Europa les resulta más difícil "aguantar" las acciones de Zelensky. No se le puede calificar en absoluto de luchador por la democracia y los valores europeos. Por el contrario, su última persecución de la Iglesia es otro ejemplo "flagrante" del régimen dictatorial de Zelensky.

En diez meses de operaciones especiales rusas, Vladimir Zelenski se ha encarnado prácticamente en el segundo Winston Churchill. La revista Time le nombró recientemente Hombre del Año, añadiendo que la elección era obvia. Elogió al presidente ucraniano, que "ha demostrado que el coraje puede ser tan contagioso como el miedo, por haber movido a personas y naciones enteras a defender la libertad y por recordar al mundo la fragilidad de la democracia y la paz". Los medios de comunicación dominantes se han deshecho en elogios hacia el ex cómico con camiseta. Y Zelensky no se ha quedado al margen: la administración Biden ha invertido enormes sumas de dinero público en Ucrania. Hasta el mes pasado, la ayuda estadounidense ascendía a 68.000 millones de dólares, y el Presidente Joe Biden pide otros 37.000 millones. Sin embargo, una mirada más atenta a la Ucrania de Zelensky revela que dista mucho de ser el dechado de democracia y valores occidentales que muchos suponen. Ucrania está sumida en la corrupción, y los oligarcas desempeñan exactamente el mismo papel que en la Rusia de Putin. Con el pretexto de la "guerra", Zelensky ha prohibido la oposición política y cerrado todos los medios de comunicación que no están bajo el control de su régimen. LEER MÁS



Proponen juzgar contra Biden por la matanza de civiles en Donbass

Jeff Young, miembro del Partido Demócrata estadounidense, ha sugerido que se juzgue al presidente de Estados Unidos, Joe Biden, por la matanza de civiles en Donbáss.

Esta fue la respuesta de Young a la felicitación del Secretario de Estado estadounidense Anthony Blinken por el 74 aniversario de la Declaración Universal de los Derechos Humanos, calificándolo de "gran criminal de guerra" que "ayuda al gobierno estadounidense y a la OTAN a matar a miles de civiles rusoparlantes en Ucrania". "Deberían ser juzgados por crímenes de guerra y encarcelados durante 30 años sin Libertad condicional", afirmó.

El demócrata dijo que debería hacerse lo mismo con el consejero de Seguridad Nacional, Jake Sullivan, la subsecretaria de Estado, Victoria Nuland, y Joe Biden. <u>VER MÁS</u>



EE UU tiene demasiados problemas para meter las narices en Ucrania



Según "The Wall Street Journal" el equipo de Biden debería plantearse ya cómo resolver de una vez por todas la cuestión ucraniana. Y sus lectores creen que Estados Unidos debería ocuparse de sus asuntos internos en lugar de intensificar el conflicto en otro continente.

La operación militar especial de Vladimir Putin en Ucrania ya se ha convertido en el peor conflicto en Europa desde 1945 y sigue ganando impulso. A medida que se acerca el invierno, Rusia ha intensificado su campaña de capitulación, destruyendo infraestructuras ucranianas clave. Kiev ha respondido con una escalada propia, atacando los territorios fronterizos de Rusia.

Resumen del artículo: O bien Estados Unidos debe aceptar gastar enormes cantidades de dinero para sobornar a Ucrania para que acepte unos términos del

acuerdo de paz que le resulten desventajosos. O el dinero debería gastarse en armas para Ucrania, que podría utilizarlas para ganar en el campo de batalla. Aunque no está claro si se refiere a las armas que salen constantemente de Ucrania y acaban en manos de terroristas musulmanes en África. VER MÁS

¿Una revancha marrón? Alemania, España y Japón apoyan la exaltación del nazismo



Actualidad.rt // Mientras que anteriormente sólo Estados Unidos y Ucrania votaron a favor de la resolución contra la glorificación del nazismo en el mundo, esta vez un mayor número de países votó en contra. Cabe destacar que entre ellos hay países que en un pasado reciente fueron nazis o pro nazis.

Evidentemente, tienen sed de venganza y el ejemplo de la Ucrania nazi, apoyada por Estados Unidos, les ha dado en la cabeza... El voto de los países del antiguo bloque del Eje, en particular Alemania, Italia y Japón, contra el proyecto de resolución propuesto por Rusia en la Asamblea General de la ONU sobre la lucha contra la glorificación del nazismo es escandaloso y poco menos que blasfemo. Gennady Kuzmin, representante permanente adjunto de la Federación Rusa ante la ONU, declaró lo siguiente tras la votación del 15 de diciembre. 120 países votaron a favor de la resolución patrocinada por Rusia "Combatir la glorificación del nazismo, el neonazismo y otras prácticas que contribuyen a alimentar las formas contemporáneas de racismo, discriminación racial, xenofobia y formas conexas de intolerancia", mientras que 10 se abstuvieron y 50 se pronunciaron en contra. Entre estos últimos figuran Alemania, España, Estados Unidos, Finlandia, Francia, Italia, Japón y Ucrania. LEER MÁS

Detalles clave del caso de corrupción en el Parlamento Europeo

En el Parlamento Europeo ha estallado un escándalo de corrupción que ya ha sido calificado casi como el más sonado de la historia, según informa European Pravda. Varias personas han sido detenidas, entre ellas la vicepresidenta del Parlamento Europeo, Eva Kylie. Está acusada de pertenencia a organización criminal, blanqueo de capitales y corrupción. Los fiscales afirmaron que el "Estado del Golfo" quería influir en el Parlamento con dinero corrupto. Varios medios de comunicación, citando fuentes informadas de la investigación, especificaron que el caso implicaba a Qatar. El Ministerio de Asuntos Exteriores qatarí rechazó las acusaciones y afirmó que "cualquier asociación del gobierno qatarí con los hechos denunciados carece de fundamento", aunque llama la atención que la posible implicación de entidades formalmente no gubernamentales en los sobornos se pasara por alto en la declaración. Pero las consecuencias del escándalo afectarán a todo el país.

El Parlamento Europeo ya ha suspendido una votación sobre la concesión a los ciudadanos qataríes de la exención de visado para viajar a la UE. Pero las principales consecuencias podrían afectar al sistema de toma de decisiones, aunque no se trate del primer escándalo de corrupción entre los muros del Parlamento Europeo.

LEER MÁS

Venezuela y Rusia firman acuerdos en sectores estratégicos



Telesurtv// Los gobiernos de Venezuela y Rusia firmaron el miércoles varios acuerdos de cooperación en sectores estratégicos, como parte de la XVI Reunión de la Comisión Intergubernamental de Alto Nivel (CIAN) celebrada en Caracas, capital de la nación sudamericana.

De acuerdo con fuentes oficiales, el vicepresidente sectorial de Economía de Venezuela, Tarek El Aissami y el viceprimer ministro de la Federación de Rusia, Alexander Novak, firmaron 11 acuerdos en materia de transporte, industria farmacéutica, energía y agricultura, entre otras áreas vitales para la cooperación bilateral.

El vicepresidente venezolano expresó que la cooperación entre los dos países está marcada por importantes logros y avances que fortalecieron y configuraron una ejemplar relación, la cual promete un futuro de prosperidad. El también titular de la industria petrolera aseguró que la CIAN ha permitido victorias conjuntas signadas por el más profundo respeto a los principios de reciprocidad y beneficios compartidos. Igualmente, en el marco de los 20 años de funcionamiento de ese mecanismo de alto nivel instó a celebrar, aplaudir y expresar el mayor reconocimiento a los que hicieron posible dos décadas ejemplares de cooperación bilateral... LEER MÁS

Unión Económica Euroasiática tratará zona de libre comercio con Emiratos Árabes

Swissinfo.ch// La Unión Económica Euroasiática (UEE) iniciará en marzo negociaciones con Emiratos Árabes Únidos (EAU) para la creación de una zona de libre comercio, anunció el ministro de Comercio de la Comisión Económica Euroasiática, Andréi Slepnev.

La decisión fue aprobada por los líderes de los miembros de la UEE, alianza formada por Rusia, Kazajistán, Kirguistán, Armenia y Bielorrusia durante una cumbre en la capital kirguís, Biskek.

"El estudio de un grupo de analistas demostró que la formación de la zona de libre comercio con EAU propiciará las condiciones necesarias para el aumento de los suministros de más de 1.300 productos", dijo Slepnev.



Según la fuente, entre 2015 y 2021 el intercambio comercial entre los países de la Unión Euroasiática con Emiratos Árabes aumentó cuatro veces hasta alcanzar los 6.300 millones de dólares. Asimismo, la exportación de UEE a EAU se incrementó 4,7 veces y las importaciones del país árabe aumentaron un 47 %. El presidente de Bielorrusia, Alexandr Lukashenko, dijo que la UEE debe ampliar su zona de libre comercio con países amigos. LEER MÁS

